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Thema: Baumfällungen in Frankfurt (Oder) 
 
Veranlassung:  
Im letzten Frühjahr gab es intensive Diskussionen über Baumfällungen in Frankfurt (Oder) 
(Meine Anfrage an den Ausschuss vom 7.3.2012). Dem Ausschuss wurden in der Zwischenzeit 
zahlreiche weitere Informationen über geplante Baumfällungen zur Kenntnis gegeben. 
Mittlerweile ist die Vegetationsperiode vorbei und die regulären Baumfällungen können 
vorgenommen werden. Aufgrund der Diskussionen im Frühjahr halte ich es für sinnvoll, hierzu 
im Ausschuss für Stadtentwicklung, Verkehr und Umwelt im Rahmen eines eigenen 
Tagesordnungspunktes zu beraten. Einen solchen möchte ich deshalb für den 17.10.2012 
beantragen. 
 
In diesem Rahmen sollte die Verwaltung unter anderem folgende Fragen beantworten:  
 
1. Wie viele Baumfällungen sind bisher bis zum Beginn der nächsten Vegetationsperiode 

geplant? Wie viele sind darüber hinaus zu erwarten? An welcher Stelle/ welcher Straße sind 
großflächige Fällungen geplant/ erwartbar? 

 
2. Wie viele Ersatzpflanzungen sind hierfür geplant? 
 
3. Wie viele Baumfällungen wurden in der letzten Fällperiode regulär durchgeführt?  
 
4. Welche Ersatzpflanzungen wurden hierfür vorgenommen, bzw. sind noch vorzunehmen? 
 
5. Welche präventiven Maßnahmen hat die Stadt in diesem Jahr unternommen, um 

Straßenbäume besser zu schützen und vorzeitige Bäumfällungen zu vermeiden? 
 
6. Gibt es neue Pläne der Stadt bezüglich der Linden in der Magistrale?  
 
7. Hat es seit dem Frühjahr Änderungen bezüglich der Information der Öffentlichkeit über 

geplante Baumfällungen gegeben? 
 
Sollte es nicht möglich sein, dieses Thema als eigenen Tagesordnungspunkt zu behandeln, bitte 
ich darum, diese Fragen als Anfrage an die Verwaltung auf die Tagesordnung zu nehmen. 
 

 


